

田中しゅんすけ

区政レポート Vol.2

皆様へのメッセージ

昨年の統一地方選挙で板橋区議会議員に初当選させて頂き、平成24年を迎え板橋区議会では第1回区議会定例会が始まり、平成24年度に向け予算の審査が行われました。景気回復の見通しが難しい現状のなか、当初予算は平成23年度に比べ60億6千万の減額予算となりました。板橋区政を取り巻く環境も将来に向け財政状況が厳しくなることが予想され、区民生活を支えるための課題も山積しており、区の基金の蓄えも減少しております。また昨年東日本をおそった東日本大震災や大型台風の直撃による被害等を受け、「安心・安全なまちづくり」に向けての防災対策や危機管理体制への重要性がクローズアップされ、区民生活、経済活動の支援に最優先に取り組んでいく必要があります。右肩上がりの成長時代が終焉を迎え、本格的な人口減少社会が到来する中にある「あれもこれも運営」から「あれかこれかの選択と集中型」への転換を図る、メリハリのある施策推進が重要だと考えます。「木造密集地域への対策」「医療と介護がかかえる大きな課題」について、行政へ積極的な取り組みを強く働きかけながら本年も活動してまいります。

板橋区議会議員

田中しゅんすけ



板橋区議会本会議場

私の議席番号は2番です。